

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Kedekatan dengan Jamaah Melalui Safari Subuh

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

May 29, 2024 - 10:09



BRIPKA ANDI S. BHABINMAS DS NEGLASARI
-7°0'2", 106,°54'56", 477.0m, 327°02
29/05/2024 04.55.41

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Kedekatan dengan Jamaah Melalui Safari Subuh

Pada pagi yang cerah ini, Rabu, 29 Mei 2024, kehangatan bermuara dari Masjid Al Furqon, tepat di Kp. Tegal Sereh Rt 003/001, Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Bukan hanya sinar mentari yang menyapa,

namun juga kehadiran Bhabinkamtibmas Desa Neglasari, Bripka Andi Syarifuddin, yang turut menerangi hati Jamaah dalam Kegiatan Safari Subuh.

Bukanlah sekadar rutinitas pagi, melainkan momen penuh makna di mana Bhabinkamtibmas menyampaikan Pesan-Pesan Kamtibmas dengan penuh kehangatan kepada Jamaah yang hadir. Dalam suasana yang damai, segala bentuk masukan, kritik, serta saran disambut dengan penuh perhatian, menegaskan komitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban bersama.

"Kami bukan hanya penegak hukum, tetapi juga sahabat dan mitra setia dalam menjaga keamanan lingkungan," ujar Bripka Andi Syarifuddin, menegaskan perannya yang tak hanya sebagai pengayom, namun juga sebagai penghubung yang menguatkan ikatan sosial di antara warga.

Tak hanya itu, kesempatan ini juga dimanfaatkan untuk menjalin silaturahmi yang erat, mengukuhkan kebersamaan dalam menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif. Kehadiran Bhabinkamtibmas bukanlah sekadar simbol, melainkan nyata sebagai penjaga keamanan yang turut merangkul kebersamaan masyarakat.

Dari kehangatan pagi ini, kita belajar bahwa keamanan bukanlah beban yang harus ditanggung sendiri, melainkan kebersamaan yang harus dijaga bersama. Dalam kebersamaan itulah tercipta kedamaian, dan dari kedamaian itulah terbina kebahagiaan bersama.

Dari Masjid Al Furqon, terpampang jelas bukan hanya doa-doa yang terucap, melainkan juga komitmen untuk menjaga, memelihara, dan menguatkan ikatan sosial di tengah-tengah masyarakat. Dan begitulah cerita pagi ini, di mana kebersamaan menjadi pilar utama dalam membangun negeri yang damai dan sejahtera.